

いこもの風

「一年の計は元旦にあり」

校長　八木 勇治

師走に入り、朝晩は冷え込んできました。感染症にも注意を払いながらの慌ただしい日々です。

さて、2学期の子どもたちは様々な学習や行事を通じて、着実に成長を遂げてくれました。運動会での汗とかっこいい姿、学習発表会での堂々とした姿、練習の成果が出た持久走大会、日々の授業で真剣に考えを深めるまなざし。そして、友と協力し合う姿は、本校の目指す「かしこく やさしく たくましく」そのものでした。児童・生徒のみなさん、本当によく頑張りました。自分自身を大いにねぎらってください。

まもなく新年を迎えます。昔から「一年の計は元旦にあり」という言葉があるように、年の初めに目標を立て、その達成に向けた計画を練ることは、その1年を実り多いものにするために大切です。是非、「来年、自分がどうしたいか」じっくり考えてほしいと思います。

本年も残すところあとわずかになりました。保護者の皆様や地域の皆様には、心穏やかに年末年始を迎えるようお祈り申し上げます。来年も本年以上に本校の教育活動に対し、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。



【予定】

- 1日（木）祝元日
- 8日（木）3学期始業式、大掃除、給食あり
- 9日（金）第4回実力テスト（中3～10日）
- 10日（土）土曜授業
家庭教育学級もちつき大会
- 12日（月）祝成人の日
- 13日（火）書き初め会

令和7年度瀬戸内町立伊子茂小・中学校 学校だより



令和7年12月24日発行

在籍数 令和7年9月1日現在

小学校							中学校				全校
1年	2年	3年	4年	5年	6年	計	1年	2年	3年	計	計
3	1	1	6	5	4	20	3	2	4	9	29

持久走大会

12月6日（土）に持久走大会を行いました。この日のために、体育の授業だけでなく、朝活動でも自主的に練習に取り組む児童生徒が日毎に増え、学校中が持久走モードになりました。本番は暑いくらい日が照りましたが、全員が練習の成果を發揮し、目標を達成できました。また、新記録が2つも生まれました。地域や保護者の皆様の暖かいご声援のおかげです。ありがとうございました。

【新記録】

小2女子(1000M)	青木 美桜羽	4'33"
中2男子(3000M)	仲山 碧	11'32"



島唄鑑賞会

12月12日（金）に島唄鑑賞会を行いました。本町在住の里朋樹さんが講師となり、島唄の意味や歴史などの説明を加えながら、迫力ある三味線と歌声を披露してくださいました。本校児童生徒も島唄に合わせてチジンを叩く体験もでき、島唄をより身近に感じることができました。



県外学校とのオンライン交流

県外の学校とオンラインで交流する機会がありました。自分たちと環境の違う児童生徒たちとのやりとりを通して、貴重な学びをすることができました。

・兵庫県西宮市立甲東小学校3年生

本校3・4年生が社会科の「わたしのまち、みんなのまち」の単元で、自分たちのまちについて調べたことを発表し合いました。

・兵庫県西宮市立甲東小学校5年生

本校5・6年生の理科の授業で、互いの気候などの環境の違いが住環境にも影響することを学びました。

・東京都立臨海青海特別支援学校中等部

本校中学生の美術の授業で、互いに事前に送った下絵をスクラッチして作品を仕上げ、鑑賞し合いました。感性豊かな作品に仕上がってきました。



校区グラウンド・ゴルフ大会案内

令和8年2月7日（土）に本校PTA主催で伊子茂校区グラウンド・ゴルフ大会を行います。地域の皆様と本校児童生徒との触れ合いを目的としているので、多くのご参加をお待ちしております。詳細については裏面をご覧ください。

13日（火）鹿児島学力・学習状況調査
(小5～14日)

15日（木）鹿児島学力・学習状況調査
(中1～16日)

16日（金）第3回鎮西実久地区小学校集合学習会
(本校), お弁当の日（小）

20日（火）中学校入学説明会

20日（火）鹿児島学力・学習状況調査
(中2～21日)

21日（水）スクールカウンセラー来校
22日（木）小学校入学説明会

27日（火）町学校保健・安全研究大会
30日（金）第4回PTA運営委員会（当初予定から変更）